

¿SALDREMOS DE LA CRISIS CON ZAPATERO?



¡Vota AHORA! para ganar
1.000 €EUROS y un
MERCEDES

© 2009 - Aldaniti International Network, Ltd.

11870.COM
Servicio de presupuestos cocinas

BUSCA las PELÍS y los CINES más próximos a tí.

Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 6.6 / 13.4 | Mañana 5.4 / 20.3 |

laverdad tv.es La televisión de laverdad.es

Edición: Murcia Edición Albacete » Edición Alicante » Personalizar 16 diciembre 2009

Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com Hoyvino

Portada Local Deportes Economía Más Actualidad Gente y TV Ocio Participa Blogs Servicios

Videojuegos internet IR

Región Murcia Cartagena Lorca Comarcas Fiestas **ADemás** Cultura Pueblos de Murcia **MULTIMEDIA** Fotos Vídeos

Estás en: Murcia - La Verdad > Noticias Murcia > Noticias Murcia > Luzón, entre los expertos de la comisión que proyectará la musealización de los restos

YACIMIENTO EN SAN ESTEBAN

Luzón, entre los expertos de la comisión que proyectará la musealización de los restos

El consejero de Cultura, Pedro Alberto Cruz propondrá a la comisión la convocatoria de un concurso internacional de arquitectura para la selección del proyecto de puesta en valor de esos restos

15.12.09 - 19:59 - EFE/LA VERDAD | MURCIA

4 votos

2 Comentarios | Comparte esta noticia »

El único catedrático de España de arqueología islámica, **Antonio Malpica**, de la universidad de Granada, y la directora del Instituto de Conservación y Restauración de Bienes Culturales de la Comunidad Valenciana, **Carmen Pérez**, formarán parte de la comisión de expertos para musealizar los restos de los siglos XII y XIII del jardín de San Esteban, de Murcia.

Así lo ha anunciado hoy en rueda de prensa el consejero de Cultura, Pedro Alberto Cruz, que propondrá a la comisión la convocatoria de un concurso internacional de arquitectura para la selección del proyecto de puesta en valor de esos restos.

Junto a los citados estará **José María Luzón**, catedrático de arqueología de la madrileña universidad Complutense, ex director del museo del Prado y del Arqueológico Nacional, y miembro de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando.

Pérez, que es además miembro del Consejo Internacional de Monumentos y Sitios Histórico-Artísticos de la Unesco, compartirá sus criterios con los profesores titulares de arqueología medieval y de historia medieval de la universidad de Murcia **Jorge Eiroa** y **Juan Francisco Jiménez Alcázar**, respectivamente, éste último también director del Centro de Estudios Medievales de Lorca.

También pertenecen a la comisión, a la que aún se pueden incorporar algunos nombres, ha dicho Cruz, el profesor titular de arqueología de la universidad tarraconense Rovira i Virgili Ricardo Mar, el arquitecto murciano Rafael Pardo, especialista en restauración del patrimonio, y el ingeniero murciano Emilio Estrella, estudioso de la Murcia Antigua. **Quedan fuera, sin embargo, Javier García del Toro y Julio Navarro.**

Esta comisión, que será convocada en breve, será también el que decida, hasta que se realice la musealización, sobre un método de conservación "más serio y efectivo", en palabras del director general de Bellas Artes y Bienes Culturales, Enrique Ujaldón, de los restos arqueológicos hallados durante las excavaciones previas a la construcción de un aparcamiento subterráneo municipal.

Cruz ha afirmado que las últimas lluvias no han afectado a los restos, que fueron cubiertos con plásticos, y Ujaldón ha precisado que la comisión decidirá también si se debe seguir excavando o no conforme a un estudio sobre conservación, excavación y restauración que la consejería ultima y sobre el que espera que den su visto bueno los expertos y la jueza que ordenó la paralización cautelar de la "extracción, almacenamiento y reubicación" de los restos.

Cruz ha explicado que el criterio para la selección de estos especialistas ha sido su competencia profesional, su reputado prestigio en arqueología y en el período islámico en el que están datados los restos, así como en disciplinas como la mecánica de suelos, la cimentación o la restauración patrimonial.

Si fuera necesario, ha agregado el consejero, se redistribuirá el presupuesto de la dirección general de Ujaldón para dedicar a este yacimiento más dinero.

IU SE PREGUNTA COMO SE FINANCIARÁ LA CONSERVACIÓN

Por su parte, la portavoz de la Presidencia de IU de la Región de Murcia Esther Herguedas se ha preguntado hoy con qué dinero va a financiar el Gobierno autonómico la conservación y puesta en valor de los restos arqueológicos hallados en el jardín de San Esteban, en Murcia.

Herguedas ha hecho estas declaraciones después de que el grupo Popular rechazase en una comisión celebrada en la Asamblea regional una enmienda de IU+LV a los Presupuestos de la Comunidad de 2010 para la inclusión de una partida destinada a la protección del yacimiento.

"A no ser que mañana, durante el debate del proyecto de Ley de los Presupuestos, el PP cambie de postura y admita la enmienda, no habrá una partida dirigida a tal fin", ha subrayado la dirigente de la coalición de izquierdas.



Pedro Alberto Cruz | Vídeo CANAL 6

NOTICIAS RELACIONADAS

- 1 27.8.1 La Plataforma Ciudadana convoca una manifestación porque el yacimiento "sigue en peligro"
- 1 27.8.1 El Ayuntamiento solicita a Bellas Artes que le indique las medidas a adoptar para preservar el yacimiento
- 1 27.8.1 «El yacimiento no debe convertirse en un basurero»
- 1 27.8.1 La Murcia andalusí en conferencia
- 1 27.8.1 CATEDRÁTICO DE ARQUEOLOGÍA DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA / «Quizás pensaron que las dos cosas se podían conciliar»
- 1 27.8.1 PROFESOR TITULAR DE PREHISTORIA DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA / «Es casi lo único que se puede ver de la Murcia islámica»
- 3 27.8.1 La lluvia cae sobre los restos de San Esteban

LOTERÍA de NAVIDAD

3€ de REGALO

Introduzca "pn1209" en su carrito y al comprar su décimo de navidad y le descontamos 3€.

Comprar ahora

Voy a tener suerte

Ofrecido por Ventura24.es

LO MÁS LEIDO

- «Nos ponen verdes por lo que cobramos»...
- UGT y CC OO piden a Valcárcel el pago a...
- 200.000 pensionistas de la Región se qu...
- Los tipos más duros son de Alcantarilla...
- El frío y la lluvia benefician a las co...
- Cultura crea el comité de sabios para '...
- Cabalgando de nuevo en libertad...
- La Universidad se plantea apartar de la...
- Óscar Sánchez: «Me siento muy culpable»

Bienvenido a

Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios Iniciar sesión REGISTRO Cerrar barra